



Pressemitteilung

Pressereferat

der Landeshauptstadt Wiesbaden
Schlossplatz 6 · 65183 Wiesbaden
E-Mail: pressereferat@wiesbaden.de
<http://www.wiesbaden.de/presse>

1. Juli 2024

Freizeit & Feste, Gesellschaft & Soziales, Homepage, Veranstaltungen, Kinder & Jugend

14. Youth Culture Festival: Wiesbadens Jugend feiert am 6. Juli im Kulturpark

Am Samstag, 6. Juli, findet ab 15 Uhr zum 14. Mal das Youth Culture Festival im Kulturpark am Schlachthof in Wiesbaden statt. Das Festival wird von Jugendlichen und jungen Erwachsenen ehrenamtlich organisiert und durchgeführt. Ziel des Festivals ist, Jugendkultur zu fördern und zu feiern. Hier kommen junge Menschen zusammen, um gemeinsam bei lockerer Atmosphäre zu feiern, zu entspannen und sich auszutauschen.

„Das Youth Culture Festival ist ein großartiges Beispiel dafür, wie Jugendliche und junge Erwachsene ihre Kreativität und ihr Engagement einbringen können, um etwas Einzigartiges zu schaffen. Es freut mich sehr, dass die Stadt Wiesbaden diese Veranstaltung unterstützt und damit einen Raum für junge Menschen schafft, in dem sie ihre kulturellen Interessen in einer tollen Atmosphäre ausleben können. Ich lade alle herzlich ein, im Kulturpark dabei zu sein und gemeinsam die Vielfalt der Jugendkultur zu feiern“, sagt Sozialdezernentin Dr. Patricia Becher.

Vor Ort wird eine bunte Auswahl an Live-Musik, vegetarischem und veganem Essen sowie interessanten Ständen angeboten. Bei insgesamt sieben Bands und Tanz-Acts können die Jugendlichen neue Musikrichtungen für sich entdecken und die Sonne auf der begrünten Fläche genießen. Dabei ist der Eintritt zum Festival für alle kostenlos. Anders als bei kommerziellen Veranstaltungen steht der selbstgemachte, persönliche und kreative Aspekt hier im Vordergrund.

Das Festival beginnt um 15 Uhr mit einem Auftritt von „Thursday in March“, gefolgt von „The Rhino“ um 16 Uhr. Um 16.50 Uhr zeigt die Tanzgruppe „Burning Soles“ ihr Können, bevor „Sheebaba“ die Bühne um 17.25 Uhr übernimmt. „Leocardo di Naprio“ wird ab 18.30 Uhr performen, gefolgt von „Urbannino“, der um 19.40 Uhr auftritt. Den krönenden Abschluss des Festivals bildet „Serpentin“ von 21 bis 22 Uhr.

Das Youth Culture Festival ist eine Veranstaltung der Abteilung Jugendarbeit des Amtes für Soziale Arbeit der Landeshauptstadt Wiesbaden. Es wird durch zahlreiche Kooperationspartner, wie „sensor“, „einerseits Magazin“, „Untoldency“, dem ASTA Hochschule Rhein Main, dem ASTA der Johannes-Gutenberg-Universität und der Kreativfabrik Wiesbaden e. V., unterstützt. Die dazugehörige Planungsgruppe lädt jedes Jahr offen zur Teilnahme ein, wobei jeglichen Wünsche, Anregungen und Ideen willkommen sind. So ist sichergestellt, dass das Festival von jungen Menschen für junge Menschen gestaltet wird und deren Vorstellungen entspricht.

+++